



丹高だより

Tanbara High School Newsletter 2024



令和6年度5月号

日	曜	行 事	PTA関係・校外行事
1	水	公務員セミナー(放課後)	
2	木	T-Time7限 *TT(1, 2, 3年)	
3	金	憲法記念日	
4	土	みどりの日	
5	日	こどもの日	
6	月		
7	火	医療看護模試(1日目・3年放課後) 英語テスト2限(1, 2, 3年)	
8	水	医療看護模試(2日目・3年放課後) 内科検診(1年)	
9	木	全校集会(表彰) 個人写真撮影(3年HR時) HR(1, 2, 3年)	
10	金	農業クラブ入会式・総会 5・6限(園芸1,2,3限)	
11	土		
12	日	PTA 総会	東高祭バブ鑑賞会 (東予高校)
13	月	繰替休業日	
14	火	評価期間・午前中授業(~17日) 尿検査(二次) tan-pass(~16日)	
15	水	避難訓練 3限	
16	木	携帯安全委員会 3限(1年) 歯科健診(2年)	
17	金	進路ガイダンス(3年) I-チェック 3限(1, 2年)	
18	土		農クワワーデザイン競技 講習会(伊予農)
19	日		
20	月	*TT(1, 2, 3年)	
21	火	就職模試②回 内科検診(3年)	
22	水	漢字テスト②回(1, 2, 3年)	
23	木	交通安全講話 7限 交通指導 歯科検診(1年)	
24	金	農家実習③回(園芸 3年)	高P 連東予地区連絡協議会 (新居浜)
25	土	実用英語技能検定①回(一次)	
26	日		
27	月	*TT(1, 2, 3年)	
28	火	尿検査(二次予備日) 英語テスト③回(1, 2, 3年)	農クワワーデザイン競技県 大会(エミフル)
29	水	眼科検診	
30	木	5限 HR 県総体壮行会(5限後) 歯科検診(未受験者) HR(1, 2, 3年)	農クワ畜審査競技事前学習会 (県畜産研究センター)
31	金	県総体 4限授業	

<部活動について>

特活課

新年度が始まりました。1年生は部活動に加入して頑張っていますか。まだ入部するか迷っている人がいれば、是非一步踏み出してみてください。3年生は最後の総体へ向けて頑張っていますか。また、文化部の皆さんも頑張っていますか。

皆さん、「ありがとう」の反対言葉は何だと思えますか？以前読んだ本にこう書いてありました。『「ありがとう」という言葉を漢字で書くと「有難い」である。「有ることが難しい」、この反対言葉に当たるのが「当たり前」である』と。感染症が流行したとき、「当たり前」にできることが「有難い」ことだということに、多くの人が気が付いたと思います。それは今も同じです。部活動の目的は人間形成です。感謝の気持ちを力に変えて、仲間と共に日々精進してください。

<本年度の生徒指導の目標について>

生徒課

新入生が入学して1か月が過ぎようとしています。学校全体としてまずまずのスタートを切ることができました。1年生については、まだ学校や丹高のルールに慣れておらず、少し落ち着かない様子も伺えます。これからの成長に期待しています。本校の特徴である「あいさつ」は、新入生も元気良くてきており、頼もしく思います。

本年度の生徒指導の重点目標は「基本的生活習慣の確立」です。昨年度と同様に下位目標を「1 あいさつの励行」「2 自己管理の徹底(皆勤・身だしなみ・貴重品・自転車施錠等)」「3 安全通学の徹底(ヘルメット着用・5分前登校を含む)」「4 情報モラルの遵守(携帯電話を含む)」としました。

丹高生らしい、けじめのある生活ができるように、また自ら判断し、正しい行動をとることができるように、目標達成に向けて努力していきたいと思えます。

毎年、年度初めには1年生が登下校中に自動車と接触したという事故が起こっています。通学経路も今までとは違い、危険な所もあると思えますので、御家庭の方でも通学経路を把握され、子どもさんと話し合いをしていただければと思えます。また、令和5年4月より自転車利用時のヘルメット着用の努力義務化が施行されています。登下校時のみならず、日頃からのヘルメット着用にご協力ください。

子どもたちの健全育成と自己実現のため、今後とも保護者の皆様の御理解と御協力をよろしくお願いいたします。

<令和6年度の進路決定状況について>

進路課

令和5年度の進路状況についてお知らせします。まず、全体の8割強の95名が進学し、内訳は4年制大学が57名、短期大学が4名、各種専門学校が34名でした。特に、国公立大学については、地元の愛媛大学に6名が合格したほか、岡山大学1名、山口大学2名、香川大学4名、高知大学3名など、合わせて25名が見事に合格を勝ち取りました。また、就職については、18名が学校斡旋及び縁故で、4名が公務員として事業所や官公庁に採用され、4月から新社会人としてスタートを切りました。今後の地域を担う有為な人材として、立派に活躍してくれるものと期待しています。

令和5年度卒業生は、コロナ禍の収束を受けて、3年次には制約を受けることなくオープンキャンパスや就職説明会、インターンシップなどに参加することができました。それぞれの生徒が目標に向かって粘り強く努力し、志望校への合格や就職先の内定を勝ち取ってくれたことに安堵しています。こうした立派な先輩の姿を参考にし、新3年生はもちろん、1・2年生もオープンキャンパスや企業説明会への参加、ボランティア活動への取組など、進学・就職に向けた準備をしっかりと進めてもらいたいと思えます。

進路課では、適宜情報発信と一人一人に応じたきめ細かな進路指導に努めて参りますので、お子様の進路のことで御心配なことやお気付きの点がございましたら、お気軽に進路課まで御相談ください。

